
Protokoll

Sitzung des Elternrates des Landesgymnasiums für Sport Leipzig vom 12.11.2014  

Anwesend
Thomas Farken, Werner Lauer, Steffi Meyert-Junker, Heike Oester, Daniela Höcke, Frank Bisanz, Evelyn Ott
______________________________________________________________________________________

1. Herbstfest am 21.11.2014
• Elternrat wird keinen eigenen Stand besetzen
• Moderation des Programms übernimmt Thomas Farken
• ER-Mitglieder können sich per Mail beim Schulclub zur Unterstützung melden

2. Schulkonferenz am 25.11.2014 
• Vertretung Steffi Meyert durch Frank Bisanz
• Auswertung Südafrika: Gewinnung weiterer Sportarten als nächstes Ziel
• Verteilung Förderung:

o Vorbereitender Termin zur Rechnungsprüfung mit Dieter Rädler und Heike Oester am 18.11.2014
o Defizit (geringere GTA-Mittel) gefährdet Schulclub, Schulbibliothek, Förderunterricht
o Bedarf entspricht 200 Arbeitsstunden á 30,00 €  ca. 6.000 €

 weitere Fördergelder prüft Heike Oester (Stadt, Berufsbildung, Wirtschaftsförderung)
 Spenden durch die Eltern  Elternbrief erstellen
 Schulclub prüft Fördergelder über Frau Posselt (AA) und ZAW (Mint-Projekt)
 Anfragen an Partner von der Berufsinformationsmesse (BIM) richten ( KWL, SWL, 

Sparkasse etc.)
 Externe Evaluierung der Schule findet am 06.01.2015  ca. 13:30-16:30 statt

o Teilnehmer: Daniela Höcke (Klassen 5)
Heike Oester (Klassen 7)
Evelyn Ott (Klassen 7)
Steffie Meyert (Klassen 9)
Werner Lauer (Klassen 11)
Frank Bisanz (Klassen 12)

3. Termine für die Treffen des Elternrates in 2014/15
• 10.12.2014  mit allen Klassenvertretern
• 14.01.2015
• 25.02.2015
• 25.03.2015
• 29.04.2015
• 27.05.2015
• 24.06. 2015  mit allen Klassenvertretern
• Treffpunkt ist jeweils 17:00 Uhr im

Mückenschlösschen am Rosenthal
Waldstraße 86, 04105 Leipzig



4. Anfrage zu einem „Bio“-Essen in der Schulspeisung
• Anfrage war Thema zur ER-Wahl am 08.10.2014
• Beratung fand statt mit dem Küchenchef, dem Ernährungsberater und Werner Lauer vom ER
• ein Angebot unter dem Label „Bio“ benötigt eine entsprechende Zertifizierung
• die Umsetzung bedarf einer zum Standard-Angebot getrennten Zubereitung, Verteilung und 

Kostenrechnung
• der Mehrwert ist wahrscheinlich eher gering, da heute bereits auf frische und zuverlässige Beschaffung 

geachtet wird
• das Preis-Leistungs-Verhältnis wäre nicht attraktiv (Umlage der Zertifizierungskosten)
• problematische Gestaltung der Ernährungspläne für die Sportler mit/ohne teure „Bio“-Angebote

5. Sitzung und Wahl des Stadtelternrates (SER) am 15.11.2014
• Teilnahme durch Daniela Höcke und Evelyn Ott

6. Sonstiges
• Vorbereitung der Unterstützung für die Jugendweihe 2016  Heike und Evelyn

 Termin für das nächste Treffen des Elternrates mit allen Klassenvertretern ist 

Mittwoch, der 10.12.2014 17:00 Uhr im

Mückenschlösschen am Rosenthal
Waldstraße 86, 04105 Leipzig
 

Protokoll erstellt von Frank Bisanz


